
 

  

【ＰＴＡ会長 山本恭美】 
この度、ＰＴＡ会長を務めさせていただくことになりました。昨年度に引

き続きとは言っても、振り返れば本年度も含め、ＰＴＡ活動を４年任期して

いた自分にびっくりしています。世帯数も減っている中、協力していただい

ている会員の皆様に感謝しております。 

 皆様とのつながりを大切にし、しっかりとＰＴＡ活動に取り組んで参りた

いと思います。引き続き、ご理解とご協力をお願いしまして、挨拶とかえさ

せていただきます。 

                                        長子配付 

 

 

 

 

 

青葉の候、皆様におかれましてはご健勝のことと存じます。 日頃より、本校ＰＴＡ活動へのご協力ありがとう

ございます。 ４９名の新一年生を迎え、笑顔あふれ、活気ある学校生活がスタートしました。 今年度も、新型コ

ロナウィルス感染が拡大している状況の中、活動への制限はありますが、子ども達のために頑張って参りたい

と思います。よろしくお願いいたします。 
 

４月２３日に、全ＰＴＡ会員様に、令和３年度ＰＴＡ書面議案文書を配布いたしました。多くの会

員様に回答をいただきました。その書面決議結果をご報告いたします。 
 

【書面議案の結果】 
・保護者１９０世帯、職員３１名で、会員数は、２２１世帯【３分の２の承認を持って、議案成立】 

１９２世帯の承認を得ましたので、議案成立 
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【副会長 宮﨑賢一郎】 
現在、コロナ禍において、学校行事

や地域行事が縮小されている状況

ではありますが、子ども達がのびの

びと学びの多い学校生活を送れる

ように微力ながらも尽力していきた

いと思います。１年間よろしくお願い

いたします。 

【副会長 伊藤真里】 

子どもと一緒に成長していけ

たらと思います。一年間よろし

くお願いいたします。 

【母親部長 増本ななみ】 
コロナ禍で今年のバザーも

中止になりましたが、出来る 

ことを頑張ろう！！と思います。 

【生活保体部長 清水育未】 
コロナ禍で何かと大変です

が、やれる範囲で頑張りたい

と思います。 

【教養部長 熊本亜矢子】 
コロナの影響もあり、今年度も 

「しおかぜ」の発行が、 年度末の

１回のみとなりますが、教養部全員

で協力し、充実した内容の新聞発

行ができればと思います。 

【副会長 小久保里美】 
子ども達が安心安全な学校生活

を送り、楽しい思い出を作れるよう

に活動していきたいと思います。至

らない点もあるかと思いますが、１

年間よろしくお願いします。 

PTA新役員の 
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